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９月朝会の話「一生懸命頑張ると……」
９月２８日の朝会は、久しぶりに体育館に集まって行うことができました。概要は以下の通りです。

２学期が始まって１ヶ月の間に嬉しいことがたくさんあったのでいくつか紹介します。

まず今日、こうして久しぶりにみんなで体育館に集まることができて、みんなの元気なあいさつ

がきけて、みんなの顔を見られて、本当に嬉しいです。

おととい、校長室にお花を持ってきてくれた子がいました。おうちの庭に咲いていた花だそうで

す。お花はきれいで見てると元気が出て、とても嬉しいです。

それから、特に大きなこととして、

３年ぶりに、５年生が林間学校に泊

まりで行くことができたことです。

校長先生や他のたくさんの先生が、

夜に５年生が泊まっている場所に応

援に行きました。５年生がみんなで

協力して山登りをしたり、キャンプ

ファイヤーをしたりして、楽しく元

気に過ごしているところを見て、本

当に嬉しく思いました。

３年生のバス旅行では、なんと、３年生全員１人もお休みなく行くことができました。コロナ禍

になってからお休みの人が多く、学年全員そろうということがなかなかなかったので、全員元気に

行けて本当に良かったと嬉しく思いました。他の学年の子も、みんな元気で行けるといいなと思っ

ています。また、６年生の修学旅行も今年は泊まりで行く計画です。楽しみですよね。みんなで元

気に行けるといいな、そして、たくさんのことを学んできて欲しいです。

さて、運動会の練習が始まっていると思いますが、みなさん、運動会の練習はどうですか、一生

懸命頑張っていますか。「一生懸命頑張る姿は美しい」という話をしました。一生懸命頑張る姿は

美しいから、見ている人をとてもいい気持ちにします。でも、何よりも、一生懸命頑張ると、自分

が、とても気持ちがいいと思います。一生懸命頑張ると自分が気持ちがいいっていうの、わかる？

仲間と一緒に一生懸命頑張ると気持ちがいいということをみんなにわかって欲しいです。クラスの

みんなで一生懸命授業を受けていると気持ちがいい、みんなで協力して一生懸命掃除をすると気持

ちがいい、みんなで協力して係や当番の仕事をすると気持ちがいい……１０月から始まる挨拶キャ

ンペーンの挨拶運動も、クラスのみんなと一緒に一生懸命やるととても気持ちがいいと思います。

気持ちがいいっていうのがわかりやすいのが運動会の練習なんです。みんなで協力して学年の踊

りを作り上げたら、とても気持ちがいいし、感動すると思います。あと３週間とちょっと、気持ち

がいい、がわかるように、練習をがんばってください！

「一生懸命頑張る」といえば、明日、３年ぶりに郡の陸上記録会というのがあります。明日陸上

記録会に行く人達は、放課後にずっと一生懸命陸上の練習をしてきました。走ったり、跳んだり、

投げたり、すごく頑張っていました。とても立派でした。

「一生懸命頑張る姿は美しい」「一生懸命頑張ると気持ちいい」
このことは、運動だけでなく、勉強、普段の生活、すべて、なんでもそうなんです。覚えていてく

ださいね。

お もいやりのある正しい子

お おきな声であいさつする子

に んたい強くかしこい子

し っかり体をきたえる子

＜５年生林間学校の夜 キャンプファイヤーの様子＞



一生懸命頑張る姿は美しい、そして一生懸命頑張ると、何よりも自分が気持ちいいし、必ず心が大

きく成長します。結果ではなく、「努力の過程」がとても大切です。

朝会のあと、邑楽郡陸上教室記録会に参加する児童の紹介をして、選手のリーダーからの挨拶があ

りました。全校児童で応援の拍手を贈りました。この光景も３年ぶりのことで、とても嬉しく思いま

す。

※邑楽郡陸上教室記録会というのは、邑楽郡の各小学校高学年の代表選手が参加する競技会です。コ

ロナ禍で２年間行うことができず、３年ぶりにようやく再開することができました。

陸上教室記録会頑張りました
９月２９日（木）、太田市陸上競技場において、邑楽郡陸上教室記録会が行われました。参加希望の

５，６年生は、２学期に入ってすぐに放課後に練習を頑張ってきました。大会当日は、西小からは練

習にチャレンジした４０名全員が参加し、競技・応援を精一杯頑張りました。

結果については以下の種目・児童が見事入賞し、３名が県大会に出場できることになりました。ま

た、多くの児童が自己のベストの記録を出すことができました。結果にかかわらず、挑戦して練習を

頑張ってきた子供たちはみんなとても立派でした。

女子800M １位 ６年 二瓶彩空さん(県大会）

男子1000M ２位 ５年 藤木航司さん（県大会） ６位 ５年 本間敦也さん

女子走り幅跳び ２位 ６年 佐久間美妃さん（県大会）

５年男子100M ４位 ５年 佐藤レアンドロさん

※県大会は１０月２８日（群馬県民の日）に前橋の陸上競技場（正田醤油スタジアム群馬）で行われ

ます。

今年度の運動会について
今年度の運動会は町内小学校４校とも、１０月２２日（土）の午前中開催になります。感染状況は

少し落ち着いてはいますが、連日家族の陽性の報告はあります。また、本校は他校より校庭が狭い上

に児童数が多いという実情から、様々な制限が必要になります。１０月４日に運動会についての通知

を配付いたしましたが、運動会の日が近くなったら、また詳しい受付方法についての通知や健康観察

表をお配りします。皆さんで気持ちよく児童の応援ができるように、ご理解・ご協力をお願いいたし

ます。

また、運動会と同日に引き渡し訓練を行います。これも３年ぶりに行うもので、初めて体験する保

護者の方も多いと思います。要項に従いスムーズに行えるよう、ご協力をお願いいたします。

２学期の授業参観について
延期となった５年生も含め、各学年の授業参観を１０月・１１月に予定しています。教室での授業

は分散して参観していただくなど感染症対策をとって行います。詳しくはまた後日、案内を出します

のでご確認願います。

＜太田市陸上競技場にて 参加児童と引率職員 応援旗を持って＞


